

Käse rebellen ehren ihre besten Milchproduzenten



Florian Hosp (2.v.l.) erhielt das Milchgütesiegel in Bronze – ihm gratulierten Obmann Richard Wörle/MEG Reutte (links), Andreas Krönauer/Käse rebellen (2.v.r.) und LK-Präsident NR Ing. Josef Hechenberger (rechts).

12 Milchlieferanten im Bezirk Reutte erhalten für die hervorragende Qualität ihrer Milch das Milchgütesiegel von Landwirtschaftskammer und Käse rebellen.

Bereits seit 1985 werden jene Milchproduzenten, die das ganze Jahr über beste Milchqualität liefern, gemeinsam von der Landeslandwirtschaftskammer und den Milchverarbeitern mit dem bekannten Milchgütesiegel ausgezeichnet. 12 Bauern aus dem Bezirk Reutte erhielten heuer die begehrte Milchgütesiegel-Plakette. Eine besondere Ehrung wurde Florian Hosp aus Vorderhornbach zuteil. Käse rebellen-Inhaber Andreas Krönauer konnte ihm das 10-Jahr-Jubiläumssiegel in Bronze überreichen und zu dieser herausragenden Leistung persönlich gratulieren.

„Wir möchten uns bei unseren Bauern und ihren Familien für die tagtäglich geleistete Arbeit in Haus, Hof und Stall bedanken“, bekräftigt Andreas Krönauer. „Schließlich ist eine ausgezeichnete Milchqualität die Grundlage für unsere Arbeit – für gesunde Kühe, optimale Hygiene und den besten Milchpreis.“